



En Atizapán, Del Moral Vela advirtió que las encuestas no le preocupan.

## DESDE PRIMER DÍA DE CAMPAÑA

# Ale del Moral va por un Salario Familiar

ORLANDO SALINAS CESÁREO

**La candidata estuvo en Los Reyes La Paz y Atizapán, aseguró que en esta elección buscará la reconciliación**

**L**OS REYES LA PAZ, Méx.- Alejandra del Moral Vela, candidata a la gubernatura por la coalición "Va por el Estado de México", conformada por PRI-PAN-PRD-Nueva Alianza, dio a conocer que su nueva propuesta es el Salario Familiar, a través del cual todos los integrantes de un hogar mexiquense recibirán apoyo.

En su primer día de campaña, Del Moral Vela visitó el municipio de Los Reyes la Paz, donde frente a cientos de simpatizantes dijo que el Salario Rosa no va a desaparecer, sino que va a crecer y se renovará como el Salario Familiar, el cual dijo beneficiará a los 4.5 millones de hogares que hay en la entidad mexiquense.

"Hoy, desde La Paz, les presento el nuevo Salario Familiar, ya no solamente

## SU PROPUESTA

**HASTA EL** momento, Alejandra del Moral ha propuesto en su campaña el programa de apoyo Salario Familiar, el cual sería una ampliación del Salario Rosa.

va ser Rosa, ahora va ser para toda la familia: hombres, jóvenes, adultos mayores, niños y más mujeres.

"Que les quede claro, el Salario Rosa no va a desaparecer, va evolucionar, va crecer y ahora va ser Salario Familiar porque va a beneficiar a todas y todos", refirió.

Asimismo dijo que incluso las mascotas resultarán beneficiadas, ya que son parte de las familias mexiquenses.

Durante su discurso, la candidata aseguró que va ser la gobernadora de la reconciliación y que desde este lunes 3 de abril entrega su vida a la causa del Estado de México para ganar las próximas elecciones del 4 de junio.

"Desde el día uno de 59, no descansen, no se queden con nada, entreguen todo, debemos estar conscientes que el futuro de México pasa por el Estado de México.

"El 4 de junio será el día recordado porque valientes mexiquenses detuvieron la destrucción del país desde el Estado de México", expresó.

Recalcó que esta elección es de unir, de reconciliar para progresar.

"Voy a ser la gobernadora de la reconciliación, porque estoy convencida que la reconciliación es mucho más poderosa que la polarización", expresó.

Señaló que ante cada ataque de sus adversarios, una propuesta y que ante cada descalificación se caminará con mayor contundencia en territorio mexiquense.

"Nunca más familias divididas por opiniones políticas, nunca más vecinos confrontados por filias o fobias políticas, nunca más gobernantes fomentando el odio, conflicto o la división, lo cortés no quita lo valiente y que yo sea la candidata de la reconciliación no me quita lo brava, la voy alcanzar y le voy a ganar la gubernatura del Estado de México", explicó.

Dijo que ella conoce el Estado de México como la palma de su mano, además de que aseguró que en todo el territorio mexiquense está la mejor mano de obra calificada de todo el país.

"Soy hija del Estado de México, conozco desde Tlatlaya hasta Ecatzingo, pasando por Zacazonapan, Ecatepec, Chimalhuacán, La Paz, Toluca, Tlalnepantla, Cuautitlán Izcalli, conozco el oriente de nuestro estado.

"Porque ustedes van a conquistar los corazones mexiquenses, hoy hago entrega absoluta de mi vida a la causa de mi casa, que es el Estado de México", dijo.

Con el lema de "Valiente", la ahora candidata a la gubernatura del Estado de México por el alianza "Va por el Estado de México" dijo que va ser gobernadora de territorio, no de escritorio.

"No me van a ver en palacio en Toluca, me van a ver aquí en territorio, caminando con ustedes como lo he hecho tantos años, todas las decisiones serán tomadas por el pueblo y para el pueblo", aseguró.

Ante los cientos de simpatizantes del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, dijo que una de sus propuestas es que el Salario Rosa será familiar para atender más necesidades y fortalecer el ingreso de las familias mexiquenses.

De los municipios de Chimalhuacán, Los Reyes La Paz, Tultepec, Ixtapaluca, Chicoloapan, Tultitlán, San Martín de las Pirámides, Cuautitlán México, Amecameca, Chalco, Valle de Chalco, entre otros, llegaron cientos de personas a brindarle su apoyo a la candidata Del Moral.

La candidata recordó que en el municipio de Los Reyes La Paz ganó en las elecciones pasadas su partido, el Revolucionario Institucional, y que este 2023 no será la excepción.

Señaló que las mujeres mexiquenses tendrán una gobernadora que las entienda, que las acompañe y que nunca las va a dejar solas.

Por último expresó que el empoderamiento femenino es vital para que las mujeres sean libres, mujeres que valoren lo que hacen todos los días, y ellas defenderán a las mujeres en su día a día.

Al evento acudieron los representantes de diferentes partidos como Silvano Aureoles, Erick Sevilla, Mario Cervantes, Alejandro del Moreno, Alejandro Ozuna, entre otros.

## EN ATIZAPÁN

En Atizapán de Zaragoza, la candidata del PRI recordó que dicho municipio se recuperó en el 2021 con la alianza de partidos. Y además recaló que las encuestas no le preocupan.

"Demostramos que Morena no es invencible, ya les ganamos y en el 2023 vamos a volver a ganar", dijo a los jóvenes, maestros y militantes de partidos que conforman la coalición y se reunieron con ella en esta demarcación.

Se comprometió que ganará la contienda y transmutará el Salario Rosa en Salario Familiar.

En Atizapán de Zaragoza, bastión del Partido de Acción Nacional, que le fue arrebatado a Morena en el 2021, aseguró que será la gobernadora de la reconciliación, que es mucho más poderoso que la polarización.

"La reconciliación es el antídoto para un populismo que ha querido dividirnos. Nunca más familias divididas por cuestiones políticas, nunca más gobernantes fomentando el conflicto, el odio", expresó la candidata.

Acompañada del líder nacional del PAN, Marko Cortés, y del dirigente estatal de su partido, Eric Sevilla, la candidata explicó que el programa Salario Familiar significa una beca para un alumno y alcanzar sus sueños.

"Eso es lo que queremos que tengan la oportunidad y que nosotras como mamás sepan que aquí hay una mujer que las entiende, comprende y las acompaña para que a sus familias les vaya bien, y que tiene las faldas bien puestas", precisó.

Recalcó que la gente quiere un cambio, no de colores, "nosotros no queremos que nos quiten una ideología política, nosotros queremos propuestas", dijo.

# Seré la candidata de reconciliación: Del Moral Vela

## Mitin.

Ante los habitantes de La Paz, aseguró que alcanzará a la morenista en las preferencias

ZULEYMA GARCÍA  
LA PAZ

Alejandra Del Moral Vela, aspirante a la gubernatura del Estado de México, aseguró que será la candidata de la reconciliación y entregará su vida a la entidad para ganar la contienda en las próximas elecciones del 4 de junio.

“Lo cortés no quita lo valiente, y que yo sea la candidata de la reconciliación no me quita lo brava; la voy a alcanzar y le voy a quitar la gubernatura del Estado de México”.

Durante su primer encuentro con militantes y simpatizantes de los partidos PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, les pidió trabajar cada minuto durante los siguientes 59 días “para defender su casa, el Estado de México”.

Agregó que Morena no es invencible e hizo referencia al triunfo que lograron en más de 50 municipios de la entidad en las elecciones para presidentes municipales, y puso como ejemplo a Los Reyes La Paz, que era gobernado por la morenista Olga Medina Serrano y le fue arrebatado por la priista Cristina González Cruz.

“Decían que estábamos entregados y que no íbamos a poder ganar y aquí en La Paz le ganamos a Morena, pero no son invencibles y les vamos a volver a ganar, por ustedes voy a conquistar los corazones mexiquenses y por ustedes voy a entregar mi vida a la causa de mi casa que es el Estado de México”, puntualizó.

Pidió a los asistentes un voto de confianza y aseguró que nunca más habrá familias divididas por opiniones políticas, ni confrontaciones, pues no harán un cambio fomentando el odio.

Acompañada por cientos de habitantes de esa localidad reunidos en los campos de béisbol de Los Reyes Acaquilpan, adelantó que por cada descalificación de sus adversarios lanzará una propuesta que le permitiría fortalecerse en las preferencias del electorado.

“Por eso hoy les digo: ante cada ataque de los adversarios una propuesta nuestra; ante cada descalificación, caminemos con mayor contundencia el territorio mexiquense. Nunca más familias divididas por opiniones políticas, nunca más gobernantes fomentando el odio, el conflicto o la división. Que yo sea la candidata de la reconciliación no me quita lo brava, la voy a alcanzar y le voy a ganar”. —



“Lo cortés no me quita lo valiente”, dijo. ZULEYMA GARCÍA



Durante su primer día de campaña, la candidata Alejandra del Moral propuso la creación del Salario Familiar en beneficio de los 4.5 millones hogares del Estado de México.

LA PAZ

## Propone Alejandra del Moral Salario Familiar en beneficio de 4.5 millones de hogares

Alejandra del Moral Vela propuso la creación del Salario Familiar, esto durante su visita al municipio de La Paz.

Soledad Rojas

**A**compañada de cientos de ciudadanos de Valle de Chalco, Ixtapaluca, Chimalhuacán, La Paz y Chicoloapan, así como líderes del PRI, PAN, PRD, Partido Verde y Nueva Alianza, la candidata detalló que esta elección es de reconciliación para el progreso del Estado de México.

“Seré la gobernadora de la reconciliación porque estoy convencida que la reconciliación es más poderosa que la polarización. Reconciliar significa unir, unir es resolver y el primer eje de gobierno será resolver los desafíos con los mexiquenses”.

Abogada y Maestra en Administración Pública, Alejandra del Moral destacó que es una mujer capaz y preparada que a lo largo de su carrera política ha escuchado las voces de todos, por lo que invitó a mujeres y hombres a unirse a su causa

y juntos mejorar el Estado de México.

**“Este 4 de junio será el día recordando por que valientes mexiquenses detuvieron la destrucción del país desde el Estado de México. En el 2021 decían que estaba entregado que no íbamos a poder ganar y aquí en la Paz le ganamos a Morena, Morena no es invencible ya le ganamos una vez y le vamos a volver a ganar en el 2023”.**

**ALEJANDRA DEL MORAL**  
Candidata a la gubernatura por la coalición “Va por el Estado de México”.

Como primera propuesta de campaña la candidata por la coalición “Va por el Estado de México” presentó el Salario Familiar, beneficio

que ya no solo será para las mujeres sino también para hombres, jóvenes, niños y adultos mayores.

“Quiero impulsar a las familias, que quede claro, el Salario Rosa no va a desaparecer va evolucionar, va a crecer y ahora será el Salario Familiar porque le tiene que beneficiar a todas y todos, a las madres, padres, a los grupos vulnerables, a los pueblos originarios y porque no hasta nuestras mascotas que ya son parte de nuestra familia. Vamos a beneficiar a los 4.5 millones hogares del Estado de México”, refirió.

Asimismo señaló que ante cada ataque de sus adversarios dará una propuesta y ante cada descalificación caminará con mayor contundencia en territorio mexiquense.

“Nunca más familias divididas por opiniones políticas, nunca más vecinos confrontados por filias o fobias políticas, nunca más gobernantes fomentando el odio, conflicto o la división, lo cortés no quita lo valiente y que yo sea la candidata de la reconciliación no me quita lo brava la voy alcanzar y la voy a ganar la gubernatura del Estado de México”, señaló.

GISELA GONZÁLEZ

**D**esde Atizapán de Zaragoza, Alejandra Del Moral comentó que en las elecciones para la gubernatura los resultados serán los mismos que en la elección para presidente municipal del 2021 en Atizapán de Zaragoza, donde la coalición Va por el Estado de México recuperó el municipio tras haber sido gobernado por una morenista.

"En el Estado de México demostramos que Morena no es invencible, ya les ganamos en el 2021 y les vamos a ganar en el 2023", expresó.

En los siguientes días, la candidata recorrerá todo el estado y demostrará, dijo, "que con propuestas y trabajo, ganaré la elección".

La candidata a la gubernatura del Estado de México por el PRI-PAN-PRD y Nueva Alianza aseguró que, de ganar el próximo 4 de junio, será una gobernadora de territorio y no de escritorio.

"Conozco el estado de México como la palma de mi mano, conozco los 125 municipios he caminado este territorio más de 10 veces y sé muy bien lo que quieren los mexiquenses, somos gente de trabajo, a los mexiquenses nos gusta demostrar de qué estamos hechos con trabajo, así es que no me espanta cuando dicen que vamos en segundo lugar caballo que alcanza gana, sé trabajar soy mexiquense y la voy a alcanzar y le voy a ganar", dijo.

Tras agradecer el respaldo de los liderazgos partidistas y de la militancia, la candidata afirmó "Somos más mexiquenses que políticos y primero somos mexiquenses que partidistas, en esta elección nos estamos jugando no una elección, está en juego el futuro del Estado de México".

La unidad y reconciliación son las banderas que Alejandra Del

## Se presenta Alejandra Del Moral ante mexiquenses de La Paz y Atizapán para pedir su voto

Su primera propuesta es ampliar los beneficios del Salario Rosa y hacerlo familiar



# “Con propuestas y trabajo, ganaré la elección”

Moral lleva en la campaña, "para resolver hay que unir y voy a unir el gobierno con el pueblo, entiendo que la gente quiere un cambio, pero no de colores, no queremos que nos enquisten una ideología política nosotros queremos propuestas que se lleven a cabo y que den soluciones a los problemas".

"A la gente no le importa izquierda o derecha, a la gente lo que le importa es que resolvamos los problemas, esa es nuestra chamba".

La candidata dijo que "hoy vengo a pedir su voto de confianza para ser la primera gobernadora, entiendo perfectamente cuando la gente dice que está enojada porque ya no le cree a nadie, a ustedes les pido que se sumen a este proyecto para que juntos mejoremos al Estado de México.

### La Paz: El Salario rosa no va a desaparecer, va a evolucionar

El Salario Familiar es la primera propuesta de Alejandra Del Moral Vela, candidata a la gubernatura por la alianza "Va por el Estado de México", conformada por los partidos Revolucionario Institucional (PRI), Acción Nacional (PAN), de la Revolución Democrática (PRD) y Nueva Alianza.

El proyecto "será una evolución de la Tarjeta Rosa" impulsada por el hoy gobernador Alfredo del Mazo Maza y que hasta el momento lleva 600 mil beneficiarias de acuerdo a los propios datos del ejecutivo estatal.

La abanderada aliancista enfatizó que esta propuesta beneficiará a los 4.5 millones de hogares mexiquenses. "Que les quede claro, el

Salario rosa no va a desaparecer, va a evolucionar, va a crecer y ahora va a ser Salario Familiar, porque tiene que beneficiar a todas y a todos", enfatizó.

El Salario Familiar será mucho más que un ingreso, tendrá mayor valor, fortalecerá el ingreso familiar y ofrecerá estabilidad y tranquilidad a las familias mexiquenses en todas sus concepciones.

Afirmó que será una gobernadora del pueblo para el pueblo y que no gobernará desde Toluca, sino que recorrerá de manera permanente los distintos municipios.

Sostuvo que esta elección -de donde saldrá la primera gobernadora del Estado de México- se trata de unir y de reconciliar para progresar.

Por ello, dijo, ante cada ataque, "daremos una propuesta", ante cada descalificación caminaremos



con mayor contundencia el territorio mexiquense. Nunca más habrá división entre las familias ni estarán confrontadas por fobias políticas", enfatizó Del Moral Vela.

Reiteró que será la gobernadora de la reconciliación, porque la reconciliación, es más poderosa que la polarización y el objetivo es tener familias unidas, fuertes, en paz y reconciliadas. "Con ustedes voy a conquistar los corazones mexiquenses, hoy hago entrega absoluta de mi vida a la causa de mi casa, que es el Estado de México".

PRESENTA SU PRIMERA PROPUESTA

# Salario Rosa será Familiar en mi gobierno: Del Moral

La candidata de la coalición Va Por el Estado de México aseguró que si gana la elección será una gobernadora de territorio y no de escritorio

REDACCIÓN

La candidata a la gubernatura del Estado de México por el PRI-PAN-PRD y Nueva Alianza, Alejandra Del Moral Vela, presentó su primera propuesta de campaña: el nuevo Salario Familiar, con la que aseguró, busca fortalecer al núcleo social.

Con esta propuesta, dijo, el Salario Rosa no va a desaparecer sino que se va a transformar para atender todas las necesidades sociales y beneficiar a las 4 millones 500 mil familias mexiquenses.

"No solo va a ser rosa, sino que será para toda la familia, mujeres, madres, hombres, jóvenes, adultos mayores, grupos vulnerables, niñas y niños e incluso mascotas".

En su primera gira de trabajo por el oriente de la entidad, tras el arranque de su campaña este lunes a las 00:01 horas, la abanderada aliancista enfatizó que trabajará por el bienestar de los mexiquenses, recorriendo la entidad.

"Que les quede claro, el Salario Rosa no va a desaparecer, va a evolucionar, va a crecer y ahora va a ser Salario Familiar, porque tiene que beneficiar a todas y a todos", enfatizó.



Ante cientos de simpatizantes de los partidos que integran la coalición Va por el Estado de México, Del Moral Vela expuso que el Salario Familiar será mucho más que un ingreso, tendrá mayor valor, fortalecerá el ingreso familiar y ofrecerá estabilidad y tranquilidad a las familias mexiquenses en todas sus concepciones.

Desde el estadio de béisbol de Los Reyes La Paz, Alejandra del Moral, expresó que es hija del Estado de México y conoce cada rincón de la entidad, como la palma de su mano.

◀ Alejandra del Moral lanzó su primera propuesta en Los Reyes La Paz. Foto especial

Dejó en claro que de ser favorecida con el voto, será una gobernadora de territorio, no de escritorio "no me van a ver en el Palacio de Gobierno de Toluca, me van a ver aquí, en territorio, caminando con ustedes como lo he hecho en los últimos años".

Del Moral Vela enfatizó que las decisiones serán tomadas con el pueblo y para el pueblo, lo que generó aplausos y vivas de los asistentes, entre ellos vecinos de los municipios aledaños, así como la militancia priista, panista, perredista y aliancista, quienes disfrutaron nieves y música popular mexicana.

Sostuvo que esta elección –de donde saldrá la primera gobernadora del Estado de México– se trata de unir y de reconciliar para progresar. "Estoy convencida de que la reconciliación es mucho más poderosa que la polarización".

Por ello, dijo, ante cada ataque, "daremos una propuesta", ante cada descalificación caminaremos con mayor contundencia el territorio mexiquense. Nunca más habrá

“  
No me van a ver en el  
Palacio de Gobierno,  
me van a ver aquí,  
caminando con  
ustedes”.

•Alejandra del Moral